



**TAHUN 2007** lalu Dahlan Iskan telah menerbitkan buku **GANTI HATI** yang dalam waktu enam bulan sudah enam kali dicetak ulang, dengan jumlah peredaran lebih dari 200.000 eksemplar. Buku tersebut juga diterbitkan dalam bahasa Inggris dan bahasa mandarin.

DAHLAN ISKAN sekarang menjabat Chairman/CEO Jawa Pos group, sebuah jaringan media cetak terbesar di Indonesia. Di bawah grup yang dia pimpin itu kini telah terbit lebih dari 100 surat kabar harian di seluruh Indonesia. Grup Jawa Pos juga mengelola 12 stasiun TV lokal di Surabaya (JTV dan SBO), Makasar (Fajar TV), Yogyakarta (Malioboro TV), Bandung (Pajajaran TV), Jakarta (JakTV), Palembang (Pal-TV), Padang (Padang TV), Riau (R-TV), Batam (Batam TV), Jambi (Jambi TV), dan sampai tahun 2009 masih akan lahir beberapa TV lokal lagi. Ia juga terpilih sebagai "Entrepreneur of The Year 2002" yang kemudian mewakili Indonesia dalam ajang entrepreneur of the year 2003 seluruh dunia di Monaco. Di luar bisnis media, grup Jawa Pos juga mengembangkan bisnis ke pabrik kertas koran dan pembangkit listrik PLTU. PT Temprina yang juga menjadi bagian dari grup Jawa Pos, kini memiliki jaringan perusahaan percetakan di lebih 40 kota di Indonesia.



Di luar kesibukannya dalam memimpin bisnis grup Jawa Pos, Dahlan Iskan juga menjadi CEO Perusahaan Daerah Jatim PT Panca Wira Usaha (PT PWU) yang merupakan holding company dari sekitar 12 perusahaan di bawahnya. Di perusahaan ini Dahlan Iskan tidak mau digaji, bonus maupun fasilitas lainnya. "Ini untuk ibadah saya yang sesuai dengan bidang saya," ujarnya. Di bawah kepemimpinan Dahlan Iskan, PT PWU yang sudah nyaris tenggelam, berhasil membangun pabrik karet dengan investasi Rp 60 miliar, Lamongan shore base dengan investasi Rp 300 miliar dan gedung Jatim Expo dengan investasi Rp 50 miliar.



Di bidang pendidikan ia juga terjun ikut memprakarsai berdirinya madrasah internasional di lingkungan Pesantren Sabilil Muttaqin (PSM) Takeran, Magetan. PSM selama ini sudah memiliki lebih dari 100 madrasah dan mulai tahun 2008 dimulai tahap baru menjadikannya sebagai madrasah internasional.

Di bidang lain, Dahlan Iskan juga menjabat sebagai Ketua Umum Serikat Penerbit Surat kabar (SPS) Indonesia. Ia juga kembali terpilih sebagai Ketua Umum Persatuan Barongsai Seluruh Indonesia (Persobarin), di samping tetap sebagai salah satu ketua Indonesia-China Business Council (OCBC).

JP BOOKS

PT JePe Press Media Utama  
 Jl. Karah Agung 45 Surabaya  
 Telp. 031-8289999 ext. 156



DAHLAN ISKAN

Menegakkan Akal Sehat

JP BOOKS

# Menegakkan Akal Sehat



Pilih BBM Naik atau APBN Jebol?